CRISCHA – "VIELLEICHT" (SINGLE) VÖ 31.12.2023 AUF ALLEN STREAMING- PLATTFORMEN UND STORES

Pressemitteilung 2023

Pünktlich zum Jahreswechsel in das Jahr, welches bis auf die 0 aus geraden Zahlen besteht, erscheint eine Ode an die Gleichgültigkeit.

Ein Song, der das süßliche Leben wie es die Italiener mit ihrem Leitspruch "La dolce vita!" benennen, emporhebt.

Die Einfachheit des Seins beschreibend textet sich Singer-Songwriter CRISCHA in einen Zustand, der gegen Ende sogar Affirmationen bereithält: "Alles wird viel leichter".

Ein besonderes Augenmerk gilt hier nicht nur auf intelligente Wortspiele a la "Alles wird vielleichter", sondern ebenso auf die Machart der locker-flockigen Pophymne.

Da CRISCHA ein enthusiastischer Vollblutmusiker ist - der auch Kilometer reist um Musik zu machen, hat er sich nicht lumpen lassen und mit seinem langjährigen Freund Christian Leuenberg aus dem Westerwald ein einzigartiges, geradezu puristisches Arrangement geschaffen, das die Leichtigkeit des Stückes geradezu poetisch untermalt.

VIELLEICHT wurde tatsächlich komplett analog auf einem 8-Spur-Tonbandgerät aufgenommen - ohne modernste Computertechnik.

Im Old Oak Studio gibt es die nämlich gar nicht.

Ein einziger Mac PC steht dort um die fertig gemixten finalen Tracks zu digitalisieren. Alles andere ist funktionierende Technologie, die früher maßgeblich in den 60er Jahren zum Einsatz kam.

"Musik zu arrangieren ist immer Puzzeln. Aber wenn man nur eine begrenzte Anzahl von Spuren zur Verfügung hat überlegt man sich genau was man tatsächlich braucht und was überflüssig ist. Das ist Gehirnjogging und gleichzeitig für die Seele entlastend.", schwärmt der Tuttlinger Künstler über die Möglichkeiten der analogen Aufnahme.

Christian Leuenberg und CRISCHA, der mit bürgerlichem Namen Crischa Wagner heißt, haben sich in den frühen 2000ern kennengelernt, da beide in Podcasts über Videospiele involviert waren. Schnell hatten sie festgestellt, dass ihre Liebe neben Nintendo auch einer besonderen Band aus Manchester galt - Oasis.

Sie starteten über die Entfernung das erste gemeinsame Projekt Leuenberg Wagner. Mit einer Lässigkeit nahmen sie sich damals per Kamera beim Musizieren auf und schnitten es virtuell zu waschechten Musikvideos zusammen und veröffentlichten diese bei YouTube.

Heute läuft die Zusammenarbeit anders ab.

Im Old Oak Studio, unter einer 200 Jahre alten Eiche neben Pferden mit Ausblick auf Koppel und Weide, entstand das Musikstück VIELLEICHT.

Leuenberg und Wagner spielten alle Instrumente eigenhändig ein und sangen Chöre wie sie die Beatles in den 60er Jahren auch eingesungen hätten.

Das Musikvideo von VIELLEICHT ist das erste offizielle Lyric Video und hebt das überzeugende lyrische Fundament hervor, das CRISCHA mit wenigen, dafür sehr ausgewählten Worten erschaffen hat.

"Vielleicht, vielleicht ist das Leben ja leicht."

Website: www.CRISCHA.de Soziale Medien: Instagram @CRISCHAmusik | Facebook / CRISCHAmusik | TikTok @CRISCHAmusik